

SABADO, 11 DE MARZO 1961

Truete

El pantano del Porma En estado de cuténtica zozobra

Viene viviendo esta región montañesa, desde hace mucho tiempo, en un estado de auténtica zozobra, ya que los pueblos afectados por las obras del pantano se encuentran en gran desorientación. Por una parte, se consideraba inmediato el comienzo de las obras, particularmente a partir de primeros del pasado año. Y por otra, se encontraron con la realidad de que la cosa no pasaba de papeleos en los Ministerios. En este estado de cosas, resultaban sensiblemente perjudicados, ya que no se decidían a organizar su vida ni los cultivos de sus tierras, porque esperaban abandonarlas en breve, y por otra parte no podían buscarse horizontes nuevos por no haberles sido indemnizadas sus propiedades.

Ello hace que sigan con verdadero interés cuanto esté relacionado con este tema, y se han encontrado con la dificultad de que en las tramitaciones oficiales es mucho lo que se comenta y poco lo que se sabe con certeza.

Actualmente se sabe lo que ha publicado recientemente el "Boletín Oficial del Estado", y que yo transcribo, porque no todos habrán tenido oportunidad de leerlo.

Las obras han sido adjudicadas a dos Compañías: "Cubiertas y Tejados S. A." y "Compañía de los Ferrocarriles de Medina del Campo a Zamora y de Orense a Vigo". Ambas se han comprometido a trabajar conjunta y solidariamente. La cifra por la que les han sido adjudicados los trabajos asciende a 244.844.000.— pesetas. Las obras que comprende esta contrata son: Construcción del pantano con sus edificios auxiliares y la desviación de la carretera de Boñar a Campo de Caso, trozo primero, y la desviación de la carretera de Boñar a Campo de Caso, trozo segundo. Como se ve, no están incluidas en este presupuesto las obras de trasvase del río Curueño, que ha de alimentar las reservas del pantano por ochenta millones de metros cúbicos. Esta última hace suponer que sean concedidas por adjudicación adicional a las mismas Compañías, o bien se reciban pliegos de ofertas de cuantas compañías lo deseen.

Desaparecen, como se sabe, los pueblos de Vegamián, Lodares, Ferreras, Quintanilla. Estos totalmente, y parcialmente, Utrero, Valdehuesa y Rucayo. Todos son pueblos de notable riqueza ganadera.

Parece ser que ahora solamente resta que las Compañías a las que fueron adjudicadas las obras firmen un acta notarial, en la que constarán el plazo en que se comprometen a realizar los trabajos y los demás datos a conve-

nir. Por consiguiente, está en las mentes de todos que no se pasará esta primavera sin que definitivamente se dé comienzo a las obras.

Respecto a la indemnización a los pueblos afectados, parece ser que aún no se sabe con certeza cuándo se llevará a cabo, corriéndole esta cuestión a cargo de la Confederación Hidrográfica del Duero.

Creo que esto es cuanto se sabe actualmente respecto al pantano del Porma. Esperamos que en breve las potentes maquinarias entren en actividad febril, convirtiendo en realidad lo que en tantos años no ha pasado de proyecto.

Julio Ruiz Miranda

Para solitario, designad local de señores arbitral zimo do para ju San Ped Tami tr del Pom yre formade aón el c DIFICIL

Santa María de

Muerte sen

Ha fallecido en esta villa don Marino Carballo del Eglán. Su muerte fue una sorpesa, ya que ocurrió por accidente fortuito y en el preciso momento de volver en marcha la maquinaria de su industria de curtidos y a la hora que debían empezar a trabajar sus obreros y empleados. El hecho ocurrió el día 7 del corriente y a los funerales, acudieron personas de diversas ciudades del Norte de España, de los pueblos por donde se inmeadiatos y todos los vecinos de la villa. Su entierro constituyó una manifestación de duelo insuperada.

A su esposa, doña Inocencia Rodríguez, maestra nacional excelente, y a sus hijos y hermanos, damos nuestro más sentido pésame.

LAS M El día los mte sos pue ca, ror nas del y alegro A est dolo del Sag don Jer reano E El pñitos a fteos m tes de eñores quales. S. quida en el l. l. y i muestra El día la Aure currido rd muer stros. rrogulati no, los tar ma los nas oración: el taveo del tem Es de laior a óptimos nariroq Virgen

Valderas

Ejercicios espirituales

Estamos en el tercer día de ejercicios espirituales bajo la dirección de un padre jesuita, sacerdote muy joven pero dotado de una gran cultura y fina simpatía, características que sirven de verdadera atracción para que los fieles acudan a la iglesia a oír su santa palabra durante los actos programados.

El tiempo primaveral que día frutamos contribuye en parte, a que el público responda con asidua asistencia a los actos de la mañana, que han consistido en la celebración del rosario de aurora los martes, miércoles y jueves, con misa y comunión a continuación.

Los actos de la tarde, para chicos y señoras, se han visto

PIE SOCIET NUTRI

Celadilla